

KAXTA, se reinventa, con un nuevo trabajo, tras su exitoso "No Soy Un Bicho Raro".

Escrito por Administrador

Lunes 29 de Noviembre de 2010 17:02 - Última actualización Martes 30 de Noviembre de 2010 21:37

“*No soy un Bicho Raro*” **Kaxta**, pasará al baúl de los recuerdos, aunque seguro que sus seguidores le harán abrir y cerrar esa tapadera, en numerosas ocasiones.

Isi, López, Martín (abandona la formación) y Carlos han sido los componentes que han dado vida y fuerza a esta Kaxta ,de músicos extremeños.

Desde sus orígenes con aquella maqueta “La Cuenta Atrás” que tan buen resultado les ha dado, llegó la hora de enfrentarse a “No soy un Bicho Raro” con colaboraciones y un sonido fresco, sin muchas florituras, consiguieron un sonido de rock urbano que llegó fácilmente a los asistentes de su multitud de conciertos por la geografía española.

Uno que les ha entrevistado en varias ocasiones, desde que paseaban con su maqueta. En la presentación de su disco y video clip -pueden verlo en nuestro reproductor de videos y oír en nuestro reproductor genérico y pronto en varios de los reproductores en prueba, además incluimos un par de temas para facilitaros "el gozo" -, compartido escenario, ellos con su música y el *menda* con los micrófonos, aquella época de Proyecto Payaso. Ahora queremos vivir todo igual de cercano, o más si es posible.

Hoy 29 se han marchado hasta los estudios para colocar los pilares de esos temas que están trabajando desde hace tiempo, pero con más intensidad desde su última aparición “su fiesta de III Aniversario”.

Batería nuevo y con una guitarra más (datos ofrecidos por uno de sus componentes en uno de esos conciertos en directo que seguimos desde melradio) la banda extremeña intentará dar un giro importante en su trayectoria. No olvidar que desde sus orígenes han tenido ofertas para dirigirles su recorrido, sin embargo los componentes “kastuos” tienen muy claras sus ideas y hacia dónde se dirigen, pero continúan recibiendo ofertas y alguna de ellas puede cuajar, siempre es más agradable dedicarse a tocar que a buscar incansablemente esos bolos por los caminos de Dios o del Diablo, según se aprecie.

En “la ciudad de los vampiros” siempre hay “agua pal sembrao” sin hacer “ciudad infundada” pues “no se porke” existe “hechizo de luna” entre este “mar de refranes” que nos llena de

KAXTA, se reinventa, con un nuevo trabajo, tras su exitoso "No Soy Un Bicho Raro".

Escrito por Administrador

Lunes 29 de Noviembre de 2010 17:02 - Última actualización Martes 30 de Noviembre de 2010 21:37

“dulce locura” antes de “la cuenta atrás” es obligado el visto bueno de “sabio el pastor”. Una manera de envenenar todos los cortes con los nombres que unidos hacen el primer trabajo, que los amantes de rock’n’roll oigan y disfruten un disco necesario en su “fonoteca” “discoteca” “meloteca” “musicoteca”... “No Soy Un Bicho Raro” Kaxta

Podríamos adelantar algunas cosas que hablamos hace unos días, pero para qué si estaremos unas horas con ellos en los estudios y les informaremos algo más en profundidad.

¿Descubriréis los títulos?

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/Cochambre.mp3{/mp3remote}

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/Dulce locura.mp3{/mp3remote}